

Salutations de l'Avent!

Nous aimerions partager avec vous une tradition catholique européenne qui consiste à bénir les maisons dans la nouvelle année à l'Épiphanie, en utilisant de la craie bénite, afin d'apporter de l'encouragement et des bénédictions aux familles dans l'année 2025. La fête de l'Épiphanie est traditionnellement célébrée le 12<sup>e</sup> jour de Noël, c'est-à-dire le 6 janvier.

La tradition catholique, dans laquelle on marque sa maison avec de la craie à l'Épiphanie pour signifier que le Christ est vivant chez nous, date de plusieurs siècles. Avec la bénédiction de la craie, nous demandons au Seigneur de bénir notre maison, tous ceux et celles qui y vivent et tous les invités qui passeront par la porte au cours de l'année.

La cérémonie de la bénédiction de la maison et de l'inscription des initiales des trois Rois Mages (Caspar, Melchior et Balthazar) au-dessus de chaque porte, peut être effectuée par les membres de la famille (ou par un prêtre) et cela peut devenir une belle tradition familiale annuelle. Les caractères « 20 + C + M + B + 25 » signifient aussi *Mansionem Benedictat*, latin pour « Que le Seigneur bénisse cette maison ».

**Vous trouverez des renseignements supplémentaires sur cette tradition [ici](#).**

**Nous aimerions vous encourager à partager cette belle tradition avec vos paroissiens et paroissiennes cette année en préparation à l'Épiphanie.**

**Voici la démarche simple à suivre :**

1. Achetez de la craie (blanche ou de couleur). Un morceau de craie par famille.
2. Imprimez les cartes de prière. [Cliquez ici](#) pour un gabarit en PDF.
3. Emballez un petit morceau de craie avec une carte de prière (dans un sac en plastique ou avec un ruban).
4. Le prêtre bénit la craie.
5. Distribuez la craie et encouragez les familles à ramasser la craie bénite à l'église dans la nouvelle année, préférablement avant l'Épiphanie.
6. Les familles apporteront la craie chez eux, prieront la prière fournie et utiliseront la craie pour marquer leurs portes d'entrée. [Cliquez ici](#) pour un exemple de 2022.